

5.2. ФИНАНСОВОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ ФИЗИЧЕСКОЙ КУЛЬТУРЫ И СПОРТА В РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ В 2008-2020 гг.

Балынин И.В., аспирант, кафедра «Государственные и муниципальные финансы»

Финансовый университет при Правительстве РФ

В статье представлены результаты анализа финансового обеспечения физической культуры и спорта на федеральном, региональном и местном уровнях, учитывая правовое регулирование изучаемого вопроса и реализуемые государственные программы на территории Российской Федерации. По итогам исследования сформулированы предложения и рекомендации, направленные на совершенствование финансового обеспечения физической культуры и спорта в нашем государстве, привлечению населения к ведению здорового образа жизни.

Литература

1. Конституция РФ [Текст] : офиц. текст [с учетом поправок, внесенных Законами РФ о поправках к Конституции РФ от 30 дек. 2008 г. №6-ФКЗ, от 30 дек. 2008 №7-ФКЗ] // Собрание законодательства РФ. – 2009. – №4. – Ст. 445.
2. Трудовой кодекс РФ [Электронный ресурс] : федер. закон от 30 дек. 2001 г. №197-ФЗ (ред. от 31 дек. 2014 г.). Доступ из справ.-правовой системы «КонсультантПлюс».
3. О физической культуре и спорте в РФ [Электронный ресурс] : федер. закон от 4 дек. 2007 г. №329-ФЗ (ред. от 31 дек. 2014 г.). Доступ из справ.-правовой системы «КонсультантПлюс».
4. Об особенностях правового регулирования отношений в области физической культуры и спорта в связи с принятием в РФ Республики Крым и образованием в составе РФ новых субъектов – Республики Крым и города федерального значения Севастополя [Электронный ресурс] : федер. закон от 21 июля 2014 г. №211-ФЗ. Доступ из справ.-правовой системы «КонсультантПлюс».
5. Социально-экономическое развитие Республики Крым и г. Севастополя до 2020 г. [Электронный ресурс] : федер. целевая программа : утв. постановлением Правительства РФ от 11 авг. 2014 г.). Доступ из справ.-правовой системы «КонсультантПлюс».
6. О бюджете Республики Крым на 2015 г. [Электронный ресурс] : закон Республики Крым от 29 дек. 2014 г. №53-ЗРК/2014 (в ред. от 5 марта 2015 г.). Доступ из справ.-правовой системы «КонсультантПлюс».
7. О бюджете города Севастополя на 2015 г. [Электронный ресурс] : закон г. Севастополя от 19 дек. 2014 г. №92-ЗС (в ред. от 26 февр. 2015 г.). Доступ из справ.-правовой системы «КонсультантПлюс».
8. Развитие физической культуры и спорта [Электронный ресурс] : госуд. программа : утв. постановлением Правительства РФ от 15 апр. 2014 г. №302. Доступ из справ.-правовой системы «КонсультантПлюс».
9. Сергиенко Н.С. Организация исполнения бюджета [Текст] : учеб. пособие / Н.С. Сергиенко. – Калуга: Ваш дом, 2011. –232 с.
10. Акиншин М.В. Особенности и условия функционирования финансового менеджмента сектора государственного управления [Текст] / М.В. Акиншин // Бизнес. Образование. Право : Вестн. Волгоградского ин-та бизнеса. – 2014. – №4. – С. 214-218.
11. Балынин И.В. Ключевые направления бюджетной политики Республики Крым и города Севастополя в 2015 году [Текст] / И.В. Балынин // Аудит и финансовый анализ. – 2015. – №4., с.184-187
12. Данильчук Е.В. Информационная компетентность как одно из важнейших условий формирования готовности специалистов по физической культуре и спорту к профессиональной деятельности [Текст] / Е.В. Данильчук, А.Ю. Ильясова // Бизнес. Образование. Право : Вестн. Волгоградского ин-та бизнеса. – 2014. – №1. – С. 44-47.
13. Дементьева Н.М. Бюджетная стратегия на субфедеральном уровне [Текст] / Н.М. Дементьева, Д.В. Дементьев // Финансы и кредит. – 2014. – №36. – С. 11-21.
14. Игудин А.Г. Повышение эффективности казначейского исполнения бюджетов [Текст] / А.Г. Игудин, Н.С. Сергиенко // Финансы. – 2007. – №12. – С. 22-24.
15. Петрикова Е.М. Финансовые особенности государственно-частного партнерства в спортивной индустрии [Текст] / Е.М. Петрикова, Н.В. Слободянюк // Финансы и кредит. – 2013. – №32. – С. 29-41.
16. Суслыкова О.Н. Страхование как неотъемлемый элемент социально-экономического развития общества [Текст] / О.Н. Суслыкова // Современные исследования социальных проблем. – 2015. – №1. – С. 270-274.
17. Чувальская А.И. Финансовый контроллинг как фактор эффективного развития спортивной организации [Текст] / А.И. Чувальская // Финансовая аналитика: проблемы и решения. – 2011. – № 21. – С. 33-39.
18. Щепинов А.О. Роль спорта для государственного и политического управления в Российской Федерации [Текст] / А.О. Щепинов // Политика и общество. – 2010. – №6. – С. 13-16.
19. Щепинов А.О. Спорт как фактор государственного и политического управления в Российской Федерации [Текст] / А.О. Щепинов // Право и политика. – 2010. – №9. – С. 1576-1581.

Ключевые слова

Финансы; бюджет; бюджетная система; бюджетная политика; социальная сфера; финансовое обеспечение спорта; финансовое обеспечение физической культуры; государственные программы; регионы.

Балынин Игорь Викторович

РЕЦЕНЗИЯ

Актуальность темы состоит в том, что в современных социально-экономических условиях развитие Российской Федерации, регионов и муниципальных образований возможно исключительно в условиях продуманной бюджетной политики, направленной на повышение уровня и качества жизни россиян. Для этого необходимо осуществить целый комплекс мер, в том числе в области физической культуры и спорта.

Научная новизна и теоретическая значимость исследования обусловлена наличием авторского подхода к анализу экономической ситуации в части финансового обеспечения физической культуры и спорта в 2008-2012 гг.

Практическая значимость результатов исследования заключается в возможности их использования для принятия конкретных решений по модернизации социально-экономических процессов специалистами органов государственной (муниципальной) власти, а также применения студенческим и профессорско-преподавательским сообществом в рамках учебного процесса в высших и средних специальных учебных заведениях.

Содержание статьи, аргументированные выводы и предложения по всему тексту, а также использование бюджетного законодательства РФ и многосторонней экономической литературы, умение вести дискуссию по ней позволяют сделать вывод о значимости данного исследования.

Статья рекомендуется к опубликованию.

Сергиенко Н.С., к.э.н., доцент, кафедра «Финансы и кредит», Калужский филиал Финансового университета при Правительстве РФ.

5.2. FINANCIAL SUPPORT OF PHYSICAL CULTURE AND SPORT IN THE RUSSIAN FEDERATION IN 2008-2020

I.V. Balynin, postgraduate at the department of Sand municipal finance

Financial university under the Government of the Russian Federation

The article presents the results of the analysis of financial provision of physical education and sport at the federal, regional and local levels, taking into account the legal regulation of the issue studied and implemented state programs in the Russian Federation. The study makes proposals and recommendations aimed at improving the financial security of physical culture and sports in our state attract the population to healthy lifestyles.

Literature

1. Constitution of the Russian Federation [Text] : official. the text [incorporating amendment made by Laws of the Russian Federation on amendments to the Constitution of the Russian Federation of dec. 30, 2008 №6-FKZ, of dec. 30, 2008 no. 7-FKZ] // Collected legislation of the Russian Federation. – 2009. – No. 4. – PT. 445.
2. The labour code of the Russian Federation [Electronic resource] : Feder. the act of dec. 30, 2001 no. 197-FZ (as amended on dec. 31, 2014). Access from Ref.-the legal system "ConsultantPlus".
3. On physical culture and sports in the Russian Federation [Electronic resource] : Feder. the act of dec. 4, 2007 no. 329-FZ (as amended on dec. 31, 2014). Access from Ref.-the legal system "ConsultantPlus".
4. About features of legal regulation of relations in the field of physical culture and sport in connection with the adoption of the Russian Federation the Republic of Crimea and the formation within the Russian Federation new subjects – Republic of Crimea and the Federal city of Sevastopol [Electronic resource] : Feder. the act of July 21, 2014 no. 211-FZ. Access from Ref.-the legal system "ConsultantPlus".
5. Socio-economic development of the Republic of Crimea and Sevastopol until 2020 [Electronic resource] : Feder. target program : approved. the RF Government decree of Aug. 11, 2014). Access from Ref.-the legal system "ConsultantPlus".
6. On the budget of the Republic of Crimea in 2015 [Electronic resource] : the law of the Republic of Crimea of dec. 29, 2014 no. 53-ZRK/2014 (as amended on March 5, 2015). Access from Ref.-the legal system "ConsultantPlus".
7. On the budget of Sevastopol in 2015 [Electronic resource] : the law of Sevastopol of dec. 19, 2014 no. 92-AP" (as amended on Feb. 26, 2015). Access from Ref.-the legal system "ConsultantPlus".
8. The development of physical culture and sport [Electronic resource] : Gosud. program : approved. the resolution of the Government of the Russian Federation of Apr. 15, 2014 no. 302. Access from Ref.-the legal system "ConsultantPlus".
9. Sergienko N.W. Organization of budget execution [Text] : textbook. the grant / N.W. Sergienko. – Kaluga: Your dome, 2011. – 232 p.
10. Akinshin M.V. Features and conditions of the financial management of the public administration sector [Text] / M.V. Akinshin // Business. Education. Right : Vestn. Volgograd Institute of business. – 2014. – No. 4. – Pp. 214-218.
11. Balynin I.V. Key areas of fiscal policy of the Republic of the Crimea and Sevastopol in 2015 [Text] / I.V. Balynin // Audit and financial analysis. – 2015. – No. 4.
12. Danilchuk E.V. Information competence as one of the most important conditions of formation of readiness of experts in physical training and sports to professional activity [Text] / E.V. Danilchuk, A.Y. Ilyasova // Business. Education. Right : Vestn. Volgograd Institute of business. – 2014. – No. 1. – Pp. 44-47.
13. Chuvalskaya A.I. Financial controlling factor as the effective development of the sports organization [Text] / A.I. Chuvalskaya // Financial analytics: problems and solutions. – 2011. – No. 21. – Pp. 33-39.
14. Dementieva N.M. The budgetary strategy in the sub-national level [Text] / N.M. Dementieva, D.V. Demytyev // Finance and credit. – 2014. – No. 36. – Pp. 11-21.
15. Igudin A.G. Improving the efficiency of the treasury execution of the budgets [Text] / G.A. Igudin, N.W. Sergienko // Finance. – 2007. – No. 12. – Pp. 22-24.

16. Petrikova E.M. Financial features of public-private partnerships in the sports industry [Text] / E.M. Petrikova, N.I. Slobodyanyuk // Finance and credit. – 2013. – No. 32. – Pp. 29-41.
17. Suslakov O.N. Insurance as an integral part of socio-economic development of the society [Text] / O.N. Suslakov // Modern research of social problems. – 2015. – No. 1. – Pp. 270-274.
18. Shchepinov S.A. The role of sport for public and political governance in the Russian Federation [Text] / S.A. Shepilov // Politics and society. – 2010. – No. 6. – Pp. 13-16.
19. Shchepinov S.A. Sport as a factor in state and political control in the Russian Federation [Text] / A.O. Shchepinov // Law and policy. – 2010. – No. 9. – Pp. 1576-1581.

Keywords

Finance; budget; budget system; fiscal policy; social services; financial support of sports; financial support for physical culture; public programs; regions.